

Comunicado

No. 2

Ciudad de México, 3 de enero de 2017

Durante 2016, *Escuelas al CIEN* inyectó más de 5 mil millones de pesos a la economía nacional

En el portal de Internet de dicho programa, se reflejan los pagos realizados: Gutiérrez de la Garza

El director general del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed), Héctor Gutiérrez de la Garza, informó que entre anticipos y estimaciones de proyectos de rehabilitación y mejoramiento de la infraestructura educativa, en 2016 se pagaron recursos a los estados por más de 5 mil millones de pesos, como parte al programa *Escuelas al CIEN*.

Con ello, agregó, se genera el desarrollo de la economía nacional y principalmente el de las entidades federativas.

Destacó, además, que por instrucciones del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, *Escuelas al CIEN* avanza durante el receso vacacional ya que, además de la ejecución de las obras, se da seguimiento a las responsabilidades contractuales, por lo que se han pagado a los estados durante ese periodo, más de 815 estimaciones de obra, para más de 448 pequeñas y medianas empresas locales y del sector.

Por último, señaló que en el portal de *Escuelas al CIEN*, están publicados los pagos realizados, así como la distribución correspondiente de los recursos por entidad federativa en el 2016", concluyó.

---000---